

LUNA DE MIEL EN Montaña... y con sueldo

Los jefes del Servicio Forestal de Montaña, no sabiendo ya qué hacer para cubrir las plazas de vigías encargados de descubrir y avisar los fuegos que se declaran en los bosques, han tenido la feliz idea de contratar a bocas, para ese menester, a parejas de recién casados. El ensayo ha sido un éxito. Como cuatro ojos ven más que dos, se ha duplicado la efectividad del servicio en las casetas alalay. Amén de haberse proporcionado a los venturosos vigías una luna de miel con sueldo y un verdadero y completo retiro donde pasarla.

BUENAS NOCHES

El hombre que quiere VENDER un VOLCAN

El agricultor mejicano Dionisio Pulido pone en venta sus tierras, situadas seiscientos metros bajo la lava arrojada por el Paracutin



LA HIERBA NO CRECE EN 160 KILOMETROS A LA REDONDA

Intensidad de erupción del volcán mejicano ha tenido variadas facetas. Así y todo, los estragos y daños que ha producido han sido muy intensos. El volcán está a una altura de 400 metros sobre la llanura y tiene una base de unos 1.200.

Desde un avión se ha podido observar que los efectos terribles del Paracutin se extienden en un radio de acción de 120 kilómetros. La espiral de la columna de humo se eleva a una altura de unos 5.700 metros, y el cráter, con intermitencias de pocos segundos, lanza al espacio toneladas de piedras enrojecidas por el fuego.

Por uno y otro lado del cráter dos torrentes de lava se elevan hasta treientos metros del suelo para derramarse en sangría devastadora en todo su alrededor. Hasta los aviones de observación llegaban los efectos de los vapores sulfurosos lanzados por el volcán.

En unos 160 kilómetros a la redonda no crece ni una brizna de hierba. Totalmente han desaparecido siete poblaciones, y muchas más han quedado convertidas en ruinas totalmente inhabitables. Las fuentes se han secado, y los pájaros que volaban en los espacios comprendidos en las citadas distancias caían muertos a tierra por efecto de la asfixia. El Gobierno ha instalado en aquellas zonas puestos de socorro y personal técnico, pues la agitación del volcán se aminora en algunos períodos de tiempo, pero todavía no se ha agotado. Más de 13.000 agricultores han tenido que evacuar aquellas zonas devastadas.

EL BUEN HUMOR O LOS ACERTADOS RAZONAMIENTOS DE DIONISIO PULIDO

El agricultor mejicano Dionisio Pulido ha puesto en los periódicos de su país el siguiente anuncio: "Se vende un volcán." Estas palabras han producido la natural extrañeza, pues no hay quien acierte a comprender que haya personas que quieran adquirir un volcán. Dionisio ha justificado de esta forma su anuncio en los periódicos, que explica perfectamente su buen humor o su acertado razonamiento:

—Yo estoy muy necesitado de dinero. Mis tierras no cabe duda que existen, aunque a unos 600 metros debajo de la lava arrojada por el volcán de Paracutin. Este es un magnífico lugar de turismo, a juzgar por la cantidad de gente que allí se traslada, especialmente cuando el volcán está en erupción. Yo no quiero más que saber si hay alguien que quiera comprar mis tierras. ¿Es esto una locura, "manito"?

ANIMALES UTILES

UN GANSO que gana su vida

Que los gansos eran palmípedos y contribuían a que el hombre gane su vida y además sirvieran para su alimentación era cosa sabida, pero que haya gansos que hagan alguna otra gansada ya no era tan vulgar.

Hay gansos que no lo son tanto como lo parecen. Uno de éstos es el que poseía un habitante de Bangkok, país en el que parece que se encuentran en ambiente propicio tales animales. El tal ganso se aficionó con tanto entusiasmo al oficio de guarda de ganado de la hacienda en la que residía que resultó un verdadero mastín. Y no sólo era el más perfecto guarda de la circulación por los campos del ganado, sino que, además, cuando regresaba al corral sentía un flamante fanatismo por guardar la casa. En cuanto se aproximaba una persona extraña a ella o sentía algún ruido alarmante lanzaba unos chillidos ensordecedores, imitando el sonido de una sirena de automóvil, que es el más a propósito para despertar hasta el ce-

Humorismo indio

CARRERA ATLETICA

Generalmente creemos que los hindúes son seres tristes, macilentos y de continuo entregados a filosóficos pensamientos, que sólo abandonan por lanzarse a la busca y captura de un truquito que les permita asombrar a sus compatriotas y a los que no lo son con unos cuantos ejercicios fakirescos, en los que destaca siempre el número de pasarse unos cuantos días sin comer, en cuyo ejercicio son los amos, sin duda por la fuerza de la costumbre y de otras fuerzas más contundentes. Esta creencia es errónea. Los hindúes son gentes de buen humor, que saben correrse sus juerguillas como cualquiera hijo de vecino. Cierto que allí los ratos de diversión tienen otro carácter que los nuestros, ya que no precisan para divertirse ni faraónicos dramas en solfa, ni manzanilla, ni cosa parecida.

Hace años se celebró en Madrás una carrera de animales que verdaderamente fué algo divertido. "La carrera del Arca de Noé" llevó por título, y en ella tomaron parte muchos de los animales que se crían en el país. Figuraban en ella búfalos, elefantes, cabras, carneros, caballos, monos, perros, gatos...

La carrera fué un éxito y una verdadera bronca entre los animales corredores. Los únicos animales que no se prestaron al concurso fueron el elefante y la cabra, que se declararon en huelga de patas caídas, de la que no pudieron sacarlos los pinchazos, los latigazos y otros razonamientos contundentes. La competición terminó después de un sin fin de incidentes cómicos para los espectadores y dolorosos para los protagonistas con el triunfo del carnero, a quien le dió por perseguir a un mono, figurando como colocados un caballo y un búfalo. Pero los que más sudaron en esta carrera fueron los encargados de obligar a correr a los animales.



ELEGANCIAS PROXIMAS

Para cuando llegues la época en que la temperatura sea menos rigurosa, he aquí un gracioso y distinguido chaquetón muy a propósito para lucirlo con un traje hechura sastre. El bolsillo y el sombrero, negros, completan el conjunto.

RELACION ENTRE EL PESO DEL CEREBRO Y LA INTELIGENCIA

No basta tener una gran sesera para ser sabio

Generalmente se establece una gran relación entre el peso del cerebro del hombre y su capacidad de inteligencia. El peso medio del cerebro de los europeos es el de 1.290 gramos por término medio, pero en perso-

nas notables por su intelecto se han anotado pesos mayores. Estos datos no confirman la teoría de que a mayor peso del cerebro más capacidad de inteligencia, puesto que son numerosísimas las personas célebres por su capacidad intelectual que no han superado el peso medio, y, en cambio, otros que la sobrepasaron eran de inteligencia rudimentaria y algunos, hasta locos, como el leñador observado por Thurnam, cuyo cerebro pesaba 1.760 gramos, y los cuatro escoceses del doctor Peacock, marino, sastre, impresor y alcohólico, cuyos cerebros pesaban 1.728 gramos.

COMO NACIERON LOS SIGNOS MATEMATICOS

Para expresar antiguamente el signo de la adición o suma se empleaba la palabra latina "plus", que significa más, pero el uso hizo convertir la palabra en una abreviatura constituida por la letra P, que a su vez fué convirtiéndose por el uso en una letra que mal trazada era una especie de cruzcilla irregular, que al fin se convirtió en el signo de la actual suma. El signo de la sustracción proviene de un derivado de la palabra "minus", que por contracción se escribía solamente "nus" con una rayita horizontal encima para significar la sustracción. Con el uso se omitieron las letras, quedando únicamente la rayita, que es el actual signo de la resta. La división se indicaba primeramente poniendo el dividendo sobre una línea horizontal y el divisor debajo, pero después el dividendo se colocó a la izquierda y el divisor a la derecha con un simple punto entre ambos. Parece ser que el signo "igual a", hecho con las dos rayitas horizontales y paralelas, se debe a un matemático que lo introdujo en sus trabajos el año 1557.



EL FRIO Y LA MODA

Lo que lleva esta señorita no es un albornoz, como a primera vista pudiera parecer, sino un abrigo que es el "último grito" en la elegancia femenina.

BUENAS NOCHES

Jueves, 11 enero 1:45

Año II Núm. 36

Redacción y Administración:

PUEBLO

NARVAEZ, 70
Teléfono 62600.
Apartado 517.

